

## Kepala UPT BKP Universitas Malikussaleh Jadi Juri Agam Inong Aceh



Para juri berpose bersama Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Aceh, Almuniza Kamal. Foto: Ist

**UNIMALNEWS | Banda Aceh** –Kepala UPT Bahasa, Kehumasan, dan Penerbitan Universitas Malikussaleh, Teuku Kemal Fasya MHum menjadi juri Pemilihan Agam dan Inong Tahun 2022, yang dilaksanakan oleh Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Aceh, 3-11 September 2022.

Kegiatan ini dipusatkan di Banda Aceh dan Sabang, dengan lokasi penjurian di Hotel Hermes dan Aula Dayan Dawood, Universitas Syiah Kuala, Banda Aceh.

Teuku Kemal Fasya sendiri menjadi juri untuk kategori kebudayaan meliputi kemampuan berbahasa daerah, pengetahuan dan kesenian lokal, pengetahuan dan kemampuan atraksi kesenian dan kuliner Aceh.

Di samping aspek kebudayaan, para juri lainnya yang terlibat pada kegiatan ini adalah Dr Safrul Muluk, Med (Dekan Fakultas Tarbiyah UIN Ar Raniry) pada aspek bahasa Inggris, Dr Mulia Rahman (Ketua DPW BKPRMI Aceh) pada aspek pengetahuan agama, Muslim Amiren, MinfoTech (dosen Teknik Informatika Unsyiah) untuk aspek pariwisata, Cut Putri Kausaria, SArS (pengusaha muda dan praktisi fashion) untuk aspek atribut kostum, dan Cut Maghfirah Faisal Mpsi Psikolog (praktisi psikologi klinis) untuk penilaian kepribadian.

Ketua Panitia, Farah Faizah Zakaria, menyebutkan, kegiatan Agam Inong ini diikuti 18 pasangan dari kabupaten kota di Aceh. Mereka telah melewati proses karantina di Banda Aceh sejak 3 September lalu dan diharapkan menjadi sosok yang bisa membanggakan pada event Duta Wisata di tingkat nasional.

“Kebetulan pasangan Agam dan Inong Aceh edisi 2021 memenangkan Pemilihan Duta Wisata Nasional tahun lalu yang dilaksanakan di Lombok, NTB,” katanya.

Sementara, Kabid Pemasaran dan Promosi Disbudpar Aceh, Teuku Hendra Faisal, mengatakan, bahwa pada event tahun ini peserta dituntut memiliki kemampuan yang lebih tinggi lagi, mengingat persaingan di tingkat nasional lebih berat.

“Kita menginginkan peserta yang terpilih bukan hanya memiliki paras yang menawan, tapi juga kemampuan bahasa Inggris yang mumpuni sekaligus pengetahuan agama yang baik. Kalau bisa wakil Aceh bisa menjadi imam bagi peserta provinsi lain,” ujarnya.

Kegiatan Pemilihan Agam dan Inong ini dilaksanakan di Hotel Hermes, 6 September, yang diikuti dengan atraksi kesenian dan hiburan. Kegiatan dibuka secara resmi oleh Kepala Disbudpar Aceh, Almuniza Kamal, dengan membacakan sambutan resmi dari Pj Gubernur Aceh, Ahmad Marzuki.

Untuk diketahui, tahun lalu, mahasiswi dari Fakultas Kedokteran Unimal Salwa Nisrina Authar Nyakcut Daulat dinobatkan sebagai sebagai Duta Wisata Indonesia 2021. [tmi]

**Tanggal:** 07 September 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Sosok](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#),